



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BESOS PARA EL ALCALDE. Nueva York, Julio 24 (AP). Las señoritas "Miss Universo 1985", Deborah Cathy Deu,

Izquierda, y "Miss USA 1985", Laura Martínez Herring, besan a Edward Koch, alcalde de esta ciudad, quien les obsequió un par de manzanas de plata.

Margaret Thatcher sufre "revuelta" en su partido

Londres, Julio 24 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher, que ha perdido considerable popularidad en las encuestas de opinión, sufrió además hoy la peor revuelta de miembros de su propio partido durante sus seis años en el cargo.

Noventa y ocho de sus parlamentarios conserva-

dores no respaldaron al gobierno en sus propuestas de alzas hasta de un 46 por ciento para los salarios de altos funcionarios públicos.

Aún cuando la medida se aprobó en la Cámara de los Comunes por votación de 249 a 232, el anuncio de una mayoría de apenas 17

—Pasa a la página 11—

División en la OPEP por el tema: precios

Ginebra, Julio 24 (UPI). Los Ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo parecían dividirse hoy en cuanto a un cambio menor de los precios para fortalecer su debilitada posición en los mercados mundiales.

El nigeriano Tam David-Weest predijo solamente

una aceptación mayoritaria más bien que unánime de una recomendación de reajustar diferenciales oficiales en los precios oficiales de varias calidades de petróleo.

"Hay dos opciones, consenso o mayoría", señaló.

—Pasa a la página 11—

Embajadores de C.A. instan fortalecer OEA

Washington, Julio 24 (UPI). Los embajadores de Honduras, Costa Rica y Guatemala en la Organización de Estados Americanos instaron hoy a fortalecer la OEA y a lograr soluciones políticas para los conflictos del hemisferio.

"Por difíciles y complejos que sean los problemas,

mal puede la organización dejar de ejercer funciones de conciliación y de contribuir a encontrar un terreno común aceptable para todos", dijo el nuevo embajador de Honduras, Hernán Antonio Bermúdez.

Bermúdez y el embajador de Costa Rica, Federi-

—Pasa a la página 51—

Shultz viaja a México a trascendental reunión

Washington, Julio 24 (UPI). El Secretario de Estado George Shultz, viajará mañana a México para considerar con las autoridades de ese país las relaciones bilaterales, incluyendo temas de comercio, la lucha contra el narcotráfico y la situación centroamericana, se anunció hoy oficialmente.

También se tratará la posibilidad de una reunión a fin de año entre el presidente Ronald Reagan y su colega mexicano Miguel de la Madrid.

El objeto de la visita de Shultz es asistir a la reunión anual de la Comisión Binacional mexicano-norteamer-

cana, que se efectuará mañana y el Viernes en Ciudad de México.

George B. High, Director de la Oficina de Asuntos Mexicanos del Departamento de Estado, dijo que Shultz se reunirá también con De la Madrid y el canciller mexicano Bernardo Sepúlveda.

Shultz viajará acompañado del Subsecretario de Comercio Bruce Smart; el Secretario Asistente de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams; el Enviado Especial en Centroamérica Harry Shlaudeman; el

—Pasa a la página 51—

Prohibición a los católicos nicas

Managua, Julio 24 (AP). La Conferencia Episcopal de Nicaragua prohibió a la llamada "Iglesia Popular" convocar a los católicos nicaragüenses para unirse el 26 de Julio a un ayuno en apoyo al canciller Miguel D'Escoto, quien entró hoy en su décimo octavo día de huelga de hambre en protesta por la política norteamericana contra Nicaragua.

La "Iglesia Popular", integrada por un grupo de sacerdotes y laicos, convocó al pueblo católico nicaragüense de todo el país a que se una al ayuno de D'Escoto el 26 de Julio, fecha en que se celebra el

aniversario de la revolución cubana.

"Respecto a pretendidas orientaciones pastorales dadas por particulares a los católicos, los obispos de Nicaragua aclaran una vez más, que sólo la legítima autoridad de la Iglesia Católica puede legislar para sus fieles y por lo tanto, ninguna otra autoridad o persona particular puede arrogarse el derecho de mandar o promover actividades dentro del campo religioso", informó el comunicado de la Conferencia Episcopal de Nicaragua, integrada por nueve obispos y

—Pasa a la página 19—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DIRIGE MENSAJE. Ciudad del Vaticano, Julio 24 (AP). El Papa Juan Pablo II, que el próximo mes emprenderá su gira por países sudafricanos, dirige un mensaje en su tradicional audiencia de todos los Miércoles.

Bolsa Nva. York cierra con bajas

Nueva York, Julio 24 (UPI). La Bolsa de Valores de Nueva York cerró hoy con bajas por tercer día consecutivo, desde que la semana pasada alcanzó niveles récord.

Empero, una compra de acciones de último momento eliminó la mayoría de las pérdidas registradas entre los valores preferidos.

El promedio industrial Dow Jones cedió en 2.91 para cerrar en 1.348.90 puntos, luego de que había descendido en 11 puntos al promediar la jornada.

Se recupera el dólar

Londres, Julio 24 (UPI). Debido a su escasez, el dólar se recuperó hoy en los mercados mientras bajaba el oro.

En Zurich el oro cerró a

—Pasa a la página 19—

Expertos antiterroristas inician reunión en Bonn

Bonn, Julio 24 (AP). Expertos en antiterrorismo provenientes de los siete principales países industrializados iniciaron hoy aquí una conferencia de dos días, en que analizarán formas de mejorar la seguridad en el tráfico aéreo, dijo un vocero del gobierno alemán occidental.

Los expertos de Alemania Occidental, Canadá, Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, Italia y Japón se reúnen en secreto para considerar una respuesta conjunta a los recientes actos terroristas a bordo de aviones, indicó el

—Pasa a la página 51—

Honduras denuncia más ataques de sandinistas

Tegucigalpa, Julio 24 (AP). El gobierno denunció anoche que el ejército popular sandinista de Nicaragua efectuó del 4 al 19 de Julio siete ataques contra posiciones de Honduras, en los cuales murieron un soldado nicaragüense y

un campesino hondureño. El canciller Edgardo Paz Barmida dijo que "el gobierno hondureño está sumamente preocupado por la frecuencia y la gravedad que van cobrando los ataques sandinistas"

—Pasa a la página 11—

E.U. ayudaría a países agredidos por los nicas

Bogotá, Julio 24 (UPI). El embajador norteamericano ante las Naciones Unidas, Vernon Walters dijo que Estados Unidos acudiría en ayuda de los países vecinos de Nicaragua, que sean agredidos por el gobierno sandinista.

"Si Nicaragua atacara a sus vecinos, la situación sería diferente", declaró Walters en el programa noticioso colombiano "TV Hoy", en una entrevista hecha en Nueva York y que

—Pasa a la página 38—

Al cerrar la edición

(Información en página 51)



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VERANO EN TOKIO. Japón, Julio 24 (AP). Millares de temporadistas inundan una de las playas de Tokio, en los primeros días de la época veraniega en Japón. Los principales centros turísticos japoneses, se vuelven reducidos ante tantos temporadistas.